

02.08.2024

Stiftung Willy Michel heisst neu Stiftung Museum Franz Gertsch

Werte Freunde des Museums, Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner,
Öffentliche Behörden, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Museums

Der Stiftungsrat der Stiftung Willy Michel hat beschlossen, dass die Stiftung ab sofort neu den Namen Stiftung Museum Franz Gertsch trägt.

Die Namensänderung hilft, den Zweck der Stiftung – nämlich den Betrieb des Museum Franz Gertsch in Burgdorf – besser hervorzuheben und Irrtümer zu vermeiden.

Die Änderung hat keinen Einfluss auf das Verhältnis zu Dr. h.c. Willy Michel, Mitgründer und Namensgeber der Stiftung Willy Michel. Er bleibt dem Museum Franz Gertsch weiterhin sehr verbunden und unterstützt es als Mäzen auch zukünftig mit einer äusserst grosszügigen Summe in Höhe von 1 Million Schweizer Franken pro Jahr.

Der neue Name der Stiftung wurde von der Eidgenössischen Aufsichtsbehörde ESA vorgängig bewilligt und ist bereits im Handelsregister eingetragen.

Mit freundlichen Grüssen

Museum Franz Gertsch



Arno Stein
Geschäftsführender Direktor